

Fuenlabrada celebra la Semana de la Ciencia en su Aula de Astronomía

Fuenlabrada se vuelca en la Semana de la Ciencia de Madrid y, siendo este el Año de la Astronomía, no podía hacerlo en otro sitio que en el centro que el Ayuntamiento tiene destinado a desarrollar actividades pedagógicas en este campo. Hasta el 20 de noviembre, todos aquellos que pidan cita en la Consejería de Educación podrán visitar las instalaciones del Aula de Astronomía y contemplar la exposición “Un viaje fotográfico a las estrellas”, que ha realizado la NASA.

[Cultura y ocio - Fuenlabrada](#)

11/11/2009 a las 11:09

» [La asociación de mujeres Rosa Montero de Fuenlabrada celebra su VII aniversario con un concurso regional de poesía](#)

» [Una exposición recoge dos décadas contra la violencia de género en Fuenlabrada](#)

» [La Plaza de España de Fuenlabrada acoge una demostración del Wii Fit Plus](#)

Con motivo de la Semana de la Ciencia en la Comunidad de Madrid, el Aula de Astronomía de Fuenlabrada organiza varias jornadas de puertas abiertas para que todos los interesados en descubrir los secretos del universo puedan visitar sus instalaciones.

En ellas podrán contemplar las constelaciones que cubren el cielo fuenlabreño a través de su nuevo planetario, o sentirse en mitad del espacio lunar gracias a una recreación con nave espacial incluida.

Además, y durante el tiempo que se celebre la Semana de la Ciencia, hasta el 20 de noviembre, el aula acogerá la exposición de fotos realizadas por la NASA “Un viaje fotográfico a las estrellas”. La muestra, cedida por la Caja de Ahorros Mediterráneo, incluye algunas joyas históricas como la primera instantánea de La Tierra vista desde La Luna.

Las visitas se realizarán los días 11, 12 y 13 en horario de mañana y 17, 18 y 19 en horario de tarde, pidiendo cita previa en la Concejalía de Educación del Ayuntamiento, hasta completar un aforo de 60 personas por día.

Se trata de visitas dirigidas a los adultos, ya que, a estas alturas, no son pocos los niños de Fuenlabrada que ya han visitado con sus colegios el Aula de Astronomía. Todo un referente en su campo, señala el alcalde de la ciudad, Manuel Robles, y que recibe a más de 18.000 niños cada año de toda la Comunidad.

Y es que, 400 años después del primer telescopio de Galileo Galilei, el 2009 es Año de la Astronomía. No podía ser de otro modo que la Semana de la Ciencia se celebrase en Fuenlabrada en su Aula municipal para esta disciplina.

Como colofón, sus monitores organizarán el 20 de noviembre a las siete de la tarde una observación astronómica dirigida a todos los públicos en el patio del colegio Giner de los Ríos.